
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A SINALIZAÇÃO DO CRUZAMENTO DA AVENIDA 
OTTO RIBEIRO COM A RUA SETE DE SETEMBRO E 
PROXIMIDADES 
 
 

Considerando que no local citado está para sair um 
grande empreendimento que é o Walmart, que irá desencadear um grande fluxo de 
veículos na Avenida Otto Ribeiro e cruzamentos próximos; 

 
Considerando que as obras estão se findando e nos 

próximos dias será inaugurado este empreendimento e até o presente momento não 
nota-se ações com relação a melhorias na sinalização do local, como instalação de 
semáforos, rotatórias, pinturas de faixas como para travessia de pedestres entre outras; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a)- Quais as medidas que serão adotas com 

relação ao trânsito no cruzamento da 
Avenida Otto Ribeiro com a Rua Sete de 
Setembro, nas proximidades do Walmart? 
 

b)- Já existe um projeto para o local? Se 
positivo, favor enviar.. 
 

 
 
        SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 

 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
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